

Comunicado de prensa

Savia Salud activa estrategias para acompañar a la población del Urabá antioqueño afectada por las lluvias

Medellín, 3 de febrero de 2026. Savia Salud EPS activó estrategias de atención y acompañamiento para la población del Urabá antioqueño afectada por las recientes inundaciones ocasionadas por la temporada de lluvias, que han generado emergencias en distintos municipios de la subregión y han impactado la salud y el bienestar de la comunidad.

De acuerdo con reportes preliminares, más de 7.500 familias se han visto afectadas en Urabá, siendo los municipios de San Juan de Urabá, Necoclí y Arboletes los que registran las mayores afectaciones.

Ante este panorama, Savia Salud mantiene activas sus rutas de atención y acompañamiento, en articulación con la red de prestadores de servicios de salud, las autoridades locales y los organismos de gestión del riesgo, con el fin de garantizar la continuidad en la prestación de los servicios de salud para los más de 210.000 afiliados que tiene en esta subregión del departamento.

En cuanto a la operación de los servicios de salud en los municipios afectados, Savia Salud EPS indica que:

- **Arboletes:** cuenta con siete centros de salud y el hospital municipal. Actualmente, solo uno de los centros de salud se encuentra en funcionamiento, ubicado en el corregimiento de Candelaria, mientras se realiza seguimiento permanente para garantizar la atención de los afiliados.
- **Necoclí:** dispone de cuatro centros de salud y cinco puestos de salud, además del hospital principal, todos operando con normalidad, sin afectaciones en la prestación del servicio.
- **San Juan de Urabá:** Se encuentran tres puestos de salud, todos disponibles para la atención a la comunidad, además del hospital del municipio.

Asimismo, todas las sedes de atención al afiliado que Savia Salud tiene en el departamento de Antioquia se encuentran abiertas y operando con normalidad, garantizando la atención oportuna a los usuarios que lo requieran.

De manera complementaria, la entidad adelanta un monitoreo permanente de la población en condición de riesgo en los municipios afectados, priorizando gestantes, infancia, personas con riesgo cardiovascular y pacientes de alto costo, con el propósito de garantizar su atención continua y oportuna a través de la red primaria y complementaria de servicios de salud. De manera particular, se está adelantando la

Comunicado de prensa

caracterización de mujeres gestantes, próximas a parto, para garantizar la prestación del servicio.

Savia Salud EPS invita a la comunidad a estar atenta a las alertas de evacuación emitidas por las autoridades locales y a notificar oportunamente cualquier situación que pueda representar un riesgo para la salud o la seguridad de la comunidad. Asimismo, recuerda que se encuentran habilitadas las líneas de atención de la EPS (604) 448 1747 y el WhatsApp 314 593 2296, para brindar orientación, resolver inquietudes y acompañar a los afiliados durante esta contingencia.

La EPS de los antioqueños reafirma su compromiso de acompañar a las comunidades afectadas, trabajando de manera articulada para proteger la salud y la vida de los todos.